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ATA Conjunta Ordinária n.º 01 de 2019 – Conselhos Administrativo e 

Fiscal do FUMAP. 

Ata da reunião ordinária dos Conselhos Administrativo e Fiscal, realizada 

em 22 de outubro de 2019. 

Aos vinte e dois dias (22) do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove 

(2019), às 10:00h da manhã, na sede do Fundo Municipal de 

Aposentadorias e Pensões de João Alfredo - FUMAP, localizada na Av. 13 

de Maio, Boa Vista, cidade de João Alfredo, Pernambuco, reuniu-se os 

Conselhos Administrativo e Fiscal do FUMAP. PRESENTES: Sr.ª 

Gilvânia Firmo da Silva, Diretora Presidente do FUMAP, Sr.ª Gracielle 

Dias de Oliveira Cavalcanti, Diretora Administrativa/financeiro, Hugo 

Vinicius Oliveira Mendonça de Sousa, Gerente de Previdência e 

Benefícios,  Conselheiros Administrativo, Sr.ª Ana Paula Melo dos Santos 

Alves, Sr. º José Carlos da Soares Ribeiro, representante do Poder 

Executivo, Sr.º Antônio Carlos da Silva, representante do Poder 

Legislativo, Sr.ª Ladisjane Pessoa dos Santos, Sr.º Emanoel Adjailson 

Cavalcante de Oliveira, representante dos Servidores Municipal, 

Conselheiros Fiscal, Sr.º José Carlos Soares Ribeiro,  Sr.ª Ana Paula Melo 

dos Santos Alves, representante do Poder Executivo, Sr.º Antônio Carlos 

da Silva, representante do Poder Legislativo, Sr.º José Hamilton Mendonça 

da Silva, Sr.º Edvaldo Caetano da Silva, representante dos Servidores 

Municipal. Após iniciada a reunião pela Diretora Presidente do FUMAP a 

mesma mencionou sobre a pauta que seria discutida na reunião 

especificando a apresentação e posteriormente a votação para a aprovação 

da Política Anual de Investimentos para o exercício 2020, a Diretora 

Presidente do FUMAP ainda relatou uma breve prestação de contas aos 

demais presentes, logo após as apresentações foi facultada a palavra a 

quem dela quisesse fazer uso. A Diretora Presidente deu as boas-vindas a 

todos iniciou sua fala agradecendo a participação dos demais conselheiros e 

solicitou um maior empenho nas atividades relacionadas ao RPPS, ratificou 

a pauta que seria tratada no decorrer da reunião. A Diretora Presidente do 

FUMAP apresentou a Política Anual de Investimentos par o exercício 2020 

que foi discutida e colocada em votação, a P.A.I 2020 foi aprovada por 

maioria absoluta. Após todas as discursões tratadas e não tendo mais nada a 

apresentar, deu-se por encerrada a reunião. Eu Gilvânia Firmo da Silva,  
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Diretora Presidente do FUMAP lavrei a presente ata que será assinada por 

mim e pelos demais representantes dos Conselhos e também pelos 

membros do FUMAP. 
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